

# Motorradfahrer verletzt

11. April 2018

## Nach einem Verkehrsunfall in Amriswil musste am Dienstagabend ein Motorradfahrer ins Spital gebracht werden.

Ein 41-jähriger Motorradfahrer war kurz vor 18.30 Uhr auf der Weinfelderstrasse in Richtung Zentrum unterwegs. Gemäss den Erkenntnissen der Kantonspolizei Thurgau bemerkte er bei der Verzweigung mit dem Mühlebachweg einen stehenden Lieferwagen zu spät. Bei der anschliessenden Auffahrkollision wurde der Motorradfahrer verletzt und musste durch den Rettungsdienst ins Spital gebracht werden. Es entstand Sachschaden von rund 3'000 Franken.





